

Grundschule Jeddelloh

Jeddelloh, den 25.03.2022

Antrag an den Schulträger: Erweiterung der Ausstattung mit digitalen Medien

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Knetemann,
sehr geehrte Damen und Herren des Schulausschusses,

im Namen der Grundschule Jeddelloh beantrage ich die Kostenübernahme für die Anschaffung von digitalen Präsentations- und Arbeitsmedien.

1. Beamer : Acer H6531BD – DLP-Projektor – tragbar – 3D – 3500 ANSI- Lumen Full HD (1920 x 1080) – 16:9 – 1080p; 2 Stück
2. Apple TV 4K 32 GB 2021 (2. Generation); 3 Stück
3. Lautsprecher: Lenco Soundbar SB-080BK, Bluetooth, USB; 3 Stück
4. Projektionsleinwände ACER T82-W01MW ; 2 Stück

Die Gesamtkosten für die Anschaffung belaufen sich auf 2000 €.

Ich bitte um Weiterleitung dieses Antrags an den Schulausschuss und die zuständigen Gremien.

Begründung:

Das Niedersächsische Kultusministerium verpflichtet die Grundschulen per Erlass, den Schülerinnen und Schülern das Lernen mit digitalen Medien zu ermöglichen. Den Grundschulen kommt dabei eine entscheidende Funktion in der Hinführung zum kompetenten Umgang mit digitalen Medien zu. Die Grundschule Jeddelloh verfügt aktuell lediglich über einen Beamer älterer Bauart ohne HDMI- Anschluss. Im Rahmen des „DigitalPakt Schule 2019-20324“ wurde im Jahr 2021 die Anschaffung von 5 Interaktiven Touchdisplays für die Ausstattung der Klassenräume durch den Rat der Gemeinde Edeweicht bewilligt. Diese Geräte können nach Auskunft des Schulträgers voraussichtlich erst gegen Ende des aktuellen Kalenderjahres 2022 in den Klassenräumen installiert werden. Zusammen mit dem in einem der Klassenräume bereits vorhandenen Interaktiven Board wären dann sechs von acht Klassenräumen digital ausgestattet. Die beantragten Beamer sollen in den verbleibenden zwei

Klassenräumen, die noch nicht mit Interaktiven Boards ausgestattet sind, und bei Bedarf zeitweise auch im Musikraum (Fachraum) eingesetzt werden. Zusammen mit den Apple TV- Geräten und Lautsprechern wird es dann auch in diesen Räumen möglich sein, Unterrichtsinhalte digital zu präsentieren. Da es sich bei den Beamern um mobile Geräte handelt, sind diese in allen Räumen der Schule flexibel einsetzbar und können so die Zeit bis zur Installation der bewilligten Interaktiven Boards überbrücken. Ein abschließbarer Stahlschrank zur sicheren Aufbewahrung der Beamer, Lautsprecher und Apple TV- Geräte ist in der Schule vorhanden. Die neuen, HDMI- fähigen Beamer können zudem auch auf Elternabenden oder anderen schulischen Veranstaltungen genutzt werden.

In der Schule bereits vorhanden sind iPads und Notebooks. In Verbindung mit den hier ebenfalls beantragten Apple TV- Geräten sollen digitale Inhalte heruntergeladen und im Unterricht über die neuen Beamer präsentiert werden.

Um die im Klassenraum erforderliche Lautstärke bzw. Tonqualität zu erreichen, werden zusätzlich Lautsprecher beantragt.

Ein abschließbarer Stahlschrank zur sicheren Aufbewahrung der Beamer, Lautsprecher und Apple TV- Geräte ist in der Schule vorhanden.

Es werden jeweils drei Apple TV- Geräte und Lautsprecher beantragt, da jeweils eines dieser Geräte zum Gebrauch im Musikraum gelagert werden soll. Bei Bedarf muss dann nur noch der Beamer in den Fachraum transportiert werden, was die Organisation am Unterrichtsvormittag erleichtert. Auch der Musikraum verfügt über eine sichere Aufbewahrungsmöglichkeit für die beiden genannten Zusatzgeräte.

Da sich nicht in allen Klassenräumen weiße Wandflächen über den Tafeln befinden, die gut als Projektionsflächen geeignet wären, sollen zusätzlich 2 mobile Projektionsleinwände mit Stativ angeschafft werden. Zwei Klassenräume verfügen bereits über fest installierte Projektionsflächen. Eine mobile Leinwand ist in der Schule bereits vorhanden. Diese soll dann im Musikraum (Obergeschoss) dauerhaft eingesetzt werden.

Als Anlage zu 1. sende ich Ihnen das entsprechende Angebot der Firma SUWE, Edeweck, zu. Für Rückfragen oder Ergänzungen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. S. Willenbrink

(Rektorin)